

## LESERBRIEF

**Erwin Kessler und Mitstreiter demonstrieren vor Kirche**  
Ausgabe vom 4. November 2013

### Demonstration vor der katholischen Kirche in Sirmach

Wir haben grosse Achtung vor Herrn Erwin Kessler und seinen Mitstreitern, die sich stark für die Würde der Tiere einsetzen. Wo andere Menschen gleich-

gültig wegschauen, schauen sie hin. Die Kirchgänger, diese Pseudochristen, die diesen mutigen Menschen den «Vogel» gezeigt haben, sollten sich schämen. Es ist heuchlerisch, «zehn Halleluja» gegen den Himmel zu senden und gleichzeitig die Tiere ihres artgerechten Lebens zu berauben.

**A. Cassiena/Marietta Büchi,**  
Pestalozzistrasse, 8370 Sirmach